

Anträge der Jugendfraktionen zur Sitzung am 19.03.2020 in Kamen

Antrag der Fraktion Innovative für Kamen
Betreff: Verbesserung der Situation im Postpark
Beschlussvorschlag: Die Verwaltung möge prüfen, wie der Postpark überarbeitet werden könnte, damit Jugendliche den Park gut nutzen können
Begründung: Derzeit fühlen Jugendliche sich nicht sicher und wohl, da dort keine, bzw. wenige schöne Einrichtungen vorhanden sind und dort viele Drogen gehandelt und konsumiert werden. Wir fänden es gut, wenn dort z.B. <ul style="list-style-type: none">- Spielplätze,- Fußballfelder,- Spraywände,- Ein Skatepark (neue Rampen) vorhanden wären.
Anfallende Kosten: 200.000 €
Deckungsvorschlag: Fördermittel, evtl. Einsparungen